



Rover 200 Alle Modelle

Deaktivierung der Diebstahlwarnanlage / Wegfahrsperre durch die Fernbedienung nicht möglich.

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass sich die Diebstahlwarnanlage / Wegfahrsperre nicht durch die Fernbedienung deaktivieren lässt, kommen folgende Ursachen in Betracht:

Die Fernbedienung ist defekt oder nicht programmiert.
Ein schlechter Kontakt zwischen Diebstahlwarnanlagensteuergerät und dem Kabelbaumstecker.

Starke Beeinflussung des Funksignals der Fernbedienung durch andere Funkwellen.

Um den Fehler zu beheben, sollte geprüft werden, ob der Fehler permanent vorhanden ist oder nur an bestimmten Orten auftritt. Dadurch kann die Fehlerursache durch andere Funkwellen ausgeschlossen werden. Um die einwandfreie Funktion der Fernbedienung sicher zu stellen, sollte die Batterie geprüft und die korrekte Programmierung mit einem geeigneten Diagnosegerät sichergestellt werden. Ebenso sollte die Steckverbindung am Diebstahlwarnanlagensteuergerät geprüft werden.